

## Tantos horizontes en una línea. Laboratorio. Ejercicios de reflexión.

Inicio: viernes 10 de julio, 19.30h



**Tantos horizontes en una línea. Laboratorio. Ejercicios de reflexión,** es un programa de cinco encuentros abiertos al público, donde la idea es discutir colectivamente el panorama de la fotografía en Uruguay, su pasado, presente y futuro.

Qué significa ser fotógrafo (hoy) es el tema del primer encuentro de este Laboratorio. La fotografía ha transitado cambios importantes en los últimos veinte años, en parte fruto de Internet y la era digital, en parte gracias al interés en el mundo por la investigación desde archivos históricos y la proliferación de estudios teóricos en el campo de la fotografía. El fácil acceso y reproducción ilimitada que permiten los nuevos medios de producción y difusión de la imagen fotográfica, generan que nuevas lecturas e interpretaciones surjan de las mismas. Estas nuevas tecnologías, plataformas de producción de significados y de circulación masiva de imágenes y su instantaneidad, han influido sobre las maneras en que se trabaja con y desde la fotografía, poniendo en cuestión qué significa ser fotógrafo hoy.

El Laboratorio se realiza en el Subsuelo de la nueva sede, y está enmarcado en el proyecto general de la inauguración, cuyo título es: **Tantos horizontes en una línea.** En Planta Baja inauguramos con una muestra compuesta de fotografías de nuestro Fondo Histórico, en homenaje al nuevo vecino – el Palacio Salvo, y en Primer Piso abrimos con una Colectiva-Abierta cuyo proceso de creación y montaje se realizó colectivamente por todos los interesados en participar, el mismo día de la inauguración.